

# La plume de l'Envol

## Newsletter

n°1 - Mars 2024

### La première...

C'est avec une grande joie que nous partageons avec vous notre Newsletter "La plume de l'Envol".

Nous sommes maintenant dans notre 7ème année. La vie d'une école est riche de petits et grands évènements, de moments de joie, de réussite. Notre newsletter tentera de vous faire vivre quelques uns d'entre eux.

Nous vous souhaitons beaucoup de plaisir dans la lecture de ces quelques lignes !

*Eve-Marie Salaverria Directrice*



### A noter

#### 5 avril

Sortie au Jardin de Tony pour les maternelles

#### 6 avril

Portes Ouvertes

#### 12 avril

Passage de l'Attestation Scolaire de Sécurité Routière pour les collégiens

#### 22-24 Mai

Classe découverte dans les Landes





manger des lapins . Un jour, le renard  
vit un lapin et courut pour l'attraper .  
Le lapin s'enfuit . Il courait tellement vite  
que le renard n'arrivait pas à l'attraper .  
Un loup qui se baladait vit le lapin  
et essaya de l'attraper derrière le renard  
Il courait tellement vite que

## Cycle 1 Maternelle

Les enfants de la classe de maternelle découvrent les textes de diverses manières. Ils ont en particulier écouté différents contes en randonnée : « Le petit bonhomme de pain d'épice », « Petite taupe, ouvre-moi ta porte ! », « Une nuit chez Ivan », « La piquante aventure de Hérisson ».

Ils ont ensuite collaboré pour inventer leur propre conte : « Le lapin rapide ». C'est l'histoire d'un lapin tellement rapide que ni un renard, ni un loup, ni un ours, ni un géant n'arrivent à l'attraper. Les plus grands ont écrit les noms des animaux qui ont été insérés dans le texte et plusieurs élèves ont participé à la réalisation des illustrations. Quelle belle idée ce récit dont un lapin est le héros ! Cela a naturellement permis d'étudier deux albums dont le lapin est le personnage principal : « Pierre Lapin » et « Le lapin de velours ».

En parallèle, les plus grands, apprennent à écrire sur leur cahier d'écrivain, des textes qu'ils inventent eux-mêmes. Au départ, ils dictaient leur texte à la maîtresse, petit à petit, ils ont commencé à écrire eux-mêmes quelques mots. Maintenant, plusieurs commencent à rédiger seuls avant de découvrir avec la maîtresse l'orthographe des mots qu'ils ne maîtrisent pas encore. Non, il n'est pas trop tôt pour apprendre ni pour mettre en valeur l'imagination des plus jeunes !

## Cycle 2 Cp Ce1 Ce2



Nous avons un atelier-vélo le jeudi après-midi avec Jérémy. C'est un atelier proposé par la communauté de communes.

Parfois nous travaillons en classe et apprenons comment fonctionne le vélo et comment le réparer. D'autre fois nous amenons nos vélos et faisons des parcours dans la cour.

Certains qui ne savent pas encore faire du vélo prennent confiance en eux et progressent petit à petit.

Nous avons aussi travaillé la sécurité dans nos déplacements et le code de la route.

C'est génial d'apprendre dehors !



## Cycle 3 Cm1 Cm2 6e

"Produire un journal en une journée ?

C'est le défi que se lance la classe de cycle 3 à chaque début de période.

Chaque élève, à cette occasion, écrit un texte en lien avec son expérience, ses goûts et son actualité.

Que ce soit la critique du dernier film vu, la visite d'un monument ou d'un parc, le métier que l'on veut faire ou bien, tout simplement, une anecdote personnelle, les élèves prennent la plume. Des illustrations sont ensuite réalisées pour imaginer leurs propos et une double page jeux est même fabriquée.

Après une rapide étape de mise en page et de collage, les rotatives (l'imprimante de l'école) tournent et permettent à chacun de repartir avec son exemplaire. "

Pour lire notre journal cliquez



On affiche les originaux en classe



## Cycle 4 5e 4e 3e



"S'engager"

Le 23 mars dernier les élèves ont été bénévoles lors de la Collecte Jeunes de la Banque Alimentaire.

Nous avons visité les locaux quelques temps auparavant, permettant à chacun de comprendre les enjeux d'une telle structure, de toucher du doigt ce que pouvaient vivre certaines familles françaises.

Leur action a permis de récolter une tonne et demie de denrées alimentaires! Une belle journée au service des autres ! A renouveler l'année prochaine!



Nous contacter



98 place d'Ossau - 64 121 Serres-Castet



Nous soutenir



Suivez nous sur les réseaux

